

14 juillet à Gujan-Mestras : rappel des valeurs fondamentales



C'est dans une atmosphère bien humide mais avec une pluie apaisée que le maire Marie-Hélène des Esgaulx a prononcé son discours

Coincée entre la manifestation de la Teste à 9h30 et celle d'Arcachon à 11h15, la commémoration à Gujan-Mestras ne fait pas le plein car elle demande un certain don d'ubiquité que n'ont que ceux qui ont des chauffeurs. Mais les représentants de l'armée, des pompiers et ceux de associations patriotiques étaient bien présents. Dans son discours, notre compagnon Marie-Hélène des Esgaulx a souligné que cette journée du 14 juillet est bien plus qu'une commémoration : elle est l'expression de notre unité, de notre attachement à la Nation et de notre reconnaissance envers celles et ceux qui la servent.

Laissons-lui la parole :

C'est un moment où la Nation tout entière rend hommage aux valeurs sur lesquelles elle s'est construite : la Liberté, l'Égalité, la Fraternité.

Je veux aujourd'hui saluer celles et ceux qui, chaque jour, portent ces valeurs avec courage et détermination. Je pense à nos forces armées, à nos gendarmes, à nos policiers, à nos sapeurs-pompiers, à nos enseignants, à nos personnels soignants. Je pense aussi à nos agents municipaux, à nos bénévoles associatifs, à tous les anonymes qui, dans l'ombre, font vivre la solidarité républicaine.

Je souhaite également rendre un hommage solennel à nos anciens combattants, ces héros qui ont écrit les pages les plus courageuses de notre Histoire. Ils ont porté haut les couleurs de la France dans des moments où notre liberté était menacée. Nous leur devons une reconnaissance éternelle.